

Animation du CPAS de WAIMES : La valse des étiquettes alimentaires



Pour ne plus acheter à l'aveuglette des produits alimentaires, le consommateur a besoin d'être informé un maximum sur la nature du produit. L'étiquette alimentaire est la seule source d'information qui lui permet de savoir ce qu'il mange. C'est la carte de visite d'un produit.

Par Mr Michel Dejong du CPCP.

Le mardi 12 mars de 13h à 16h.

Dans la salle polyvalente au premier étage de la maison de repos de notre CPAS, la Résidence Les Jardins d'Elisabeth, rue du Bac 2 à WAIMES, à proximité de la Maison Communale.

Inscription si possible: 080 29 26 90 ou servicesocial@waimes.be

Bienvenue à toute personne intéressée !

Aucune participation financière n'est demandée.